

本選プレゼンテーションを観てエシカル消費を全国、そして世界へひろげるヒントをつかもう！



牡蠣肥料は体験授業ができそう

牡蠣からの循環！販売促進と環境への配慮のハイブリットがすごい



マスマス元肥

ニジマスの残滓

落花生の殻をパルプ化

杉の堆肥化

コスモスの栽培

エコ堆肥で作物の栽培

廃棄物を生かした

若者の意見だけではなく高齢者の方の意見も取り入れていて地域全体で取り組んでいると思います！

自分達で調達、販売ができていい



オレンジロード

牡蠣に熱を加えると早く堆肥化しますよ。

身近な場所で活動する

絵本を回収→子供園に寄付

世界まで活動が広がっていて素敵だと思った。



リユースの面でも環境の面でも、経済の面でもエコでいいと思いました！！

魚の血液と愛南ゴールドを交換する発想がすごい



地域の清掃活動への参加

取組をひろげるヒント

コオロギのマイナスな印象を逆手にとって集客している発想が良い
また、抵抗感をなくすために段階を踏んでいる点も素晴らしい

カラーユニバーサルデザイン対応の色でエシカリーフを作成することで、障害などのハンディがある方も取り残さない姿勢が素晴らしいと思う

アンケート

パラリンピックでネイル施術

重箱料理のリメイクレシピの開発、発信

フードバンクへ食品の寄付

色で表現しているのがいいと思う。



試作配布

資金の返済、完売も達成していてすごい

駅前での販売

商品開発

インパクトはあるが抵抗があるのでSNSなどを使用してもっと多くの人に知ってもらいたくさんの方に味の感想があったら少しずつ抵抗が薄れていくと思います。

富岳館高校朝市

しおり作り

奈良商業の取り組みは、自治体との連携がしっかりしていて良いと思った

試作品作成

東ティモールの人にデザインしてもらうのも良さそう

商品開発

コンタクトレンズのケースを回収



テレビ出演



コオロギの飼育、商品開発

参考書を下級生に提供

古紙回収

ヒアリング

東ティモール大使を動かした！
小さなアクションから★